

## Maduro abogó por libertad del luchador puertorriqueño Oscar López Rivera

Escrito por Correo del Orinoco  
Viernes, 30 de Mayo de 2014 04:29

---



Caracas, 29 de mayo de 2014.- El presidente de la República, Nicolás Maduro, instó este jueves al presidente de Estados Unidos, Barack Obama, a poner fin al presidio que hace 33 años sufre el líder puertorriqueño Oscar López Rivera.

"Oscar López Rivera es una Mandela América Latina y El Caribe, es nuestro Nelson Mandela. Le pedimos al presidente (Barack) Obama a nombre de todo el pueblo venezolano y de la gente que ama la causa de independencia de América Latina y El Caribe que conceda la libertad inmediata a Oscar López Rivera porque su único delito es soñar con su tierra libre e independiente", exhortó.

Calificó a López Rivera, preso hace 33 años, como un héroe real admirado por el pueblo Puerto Rico y anunció la unión de Venezuela a la campaña mundial que solicita la libertad del puertorriqueño.

"Está preso por sus ideas de independencia. Su único delito es soñar con la independencia de Puerto Rico y que esa hermosa bandera del Caribe central, de nuestro Caribe central algún día ondee libre, sin tutoría de nadie", enfatizó.

Pidió al gobierno de los Estados Unidos respetar la independencia latinoamericana y caribeña como un valor de la humanidad.

"La independencia es un valor de la humanidad sin lugar a dudas, los Estados Unidos se siente orgulloso de su proceso de independencia, de sus fundadores, de su historia (...) Si la independencia es un valor indeclinable debería ser respetado como tal por eso hoy recordamos a Oscar López Rivera, que es el preso político más antiguo de la humanidad", enfatizó.

## **Maduro abogó por libertad del luchador puertorriqueño Oscar López Rivera**

Escrito por Correo del Orinoco  
Viernes, 30 de Mayo de 2014 04:29

---

"Yo me pregunto por qué ellos celebran su independencia y se oponen a la independencia de nuestros países (...) ¡Qué vivan los ideales de independencia de nuestra América Latina caribeña!", expresó.

En honor al líder puertorriqueño, la Gran Misión Vivienda Venezuela inauguró este jueves en la avenida Bolívar de Caracas el urbanismo Oscar López Rivera.

"Que esta comunidad que se va a instalar ahí rinda culto a la idea de la independencia, que conozca, reconozca y difunda la obra de este gran puertorriqueño preso en las cárceles de Estados Unidos", dijo el mandatario.

Oscar López Rivera cumple este jueves 33 años tras las rejas por el supuesto delito de conspiración sediciosa. López Rivera se declaró "prisionero de guerra" por ser Puerto Rico un país dominado por Estados Unidos desde 1898, por lo que no ejerció su derecho a la defensa. La revisión de su caso será en 13 años. Actualmente, tiene 70 años de edad.

\*\*\*

## **Homenajean en Venezuela a independentista puertorriqueño López, preso en EEUU**

El independentista puertorriqueño Oscar López Rivera, encarcelado desde hace más de tres décadas en EE.UU., fue homenajeado hoy en Caracas en un acto organizado por la Cancillería venezolana al que acudieron personalidades políticas y culturales.

Caracas, 29 may (EFE).- El independentista puertorriqueño Oscar López Rivera, encarcelado desde hace más de tres décadas en EE.UU., fue homenajeado hoy en Caracas en un acto organizado por la Cancillería venezolana al que acudieron personalidades políticas y culturales.

## **Maduro abogó por libertad del luchador puertorriqueño Oscar López Rivera**

Escrito por Correo del Orinoco  
Viernes, 30 de Mayo de 2014 04:29

---

Decenas de personas asistieron al evento, organizado en una céntrica plaza en Caracas con la presencia de la senadora por el Partido Independentista Puertorriqueño (PIP) María de Lourdes Santiago y el director de Cultura y Solidaridad de los Pueblos en Venezuela de la Cancillería, Amílcar Carvajal, entre otras personalidades.

Una enorme pancarta con la imagen caricaturizada de López Rivera colgaba en la concurrida Plaza Bolívar, en el casco histórico de la capital, donde la senadora Santiago agradeció al pueblo venezolano por el "apoyo" brindado al independentista puertorriqueño.

"La razón que nos convoca hoy es el reclamo de la inmediata excarcelación de nuestro patriota Oscar López Rivera", señaló.

Durante el acto, que se unió al llamado "33 en 33 x Oscar", una marcha que se llevó a cabo este jueves en San Juan, Carvajal expresó su apoyo a la "lucha del pueblo puertorriqueño", la cual, dijo, es "por la libertad".

"Ser solidarios con la causa de Oscar López Rivera es tal vez una necesidad urgente para los pueblos del mundo, entendiendo que la solidaridad, ese gesto hermoso de los pueblos, no es solo un gesto humanitario, sino es una necesidad imperiosa para todas y todos quienes luchamos contra el imperialismo en el mundo", apuntó el funcionario venezolano.

El independentista López, considerado terrorista por unos y prisionero político por otros, cumplió este jueves 33 años en prisiones de EE.UU., condenado a una pena de 55 años de cárcel por conspiración sediciosa, a los que se añadieron posteriormente otros quince años en 1987 por un intento de fuga.

López es actualmente el único encarcelado de los trece independentistas puertorriqueños que en 1999 rechazó la oferta de liberación que les hizo el entonces presidente de EE.UU., Bill Clinton.

Puerto Rico tiene el estatus de Estado Libre Asociado a EE.UU. (EFE)